

La Fundación Ana María Sánchez recauda más de 6.000 euros para la Asociación Española Contra el Cáncer

16/10/2023



La gala lírica "Ana María Sánchez. Homenaje a una gran trayectoria" que tuvo lugar el pasado 15 de septiembre en el Teatro Castelar de Elda recaudó un total de 6.020 euros que han ido destinados a la Asociación Española Contra el Cáncer de Elda y Petrer. Así lo ha comunicado el presidente de la Fundación Ana María Sánchez, José Rubio, quien ha agradecido a todos los que hicieron posible que se realizara dicho concierto, así como a los asistentes porque se vendieron todas las entradas. Por su parte, desde la Asociación Española Contra el Cáncer de

Elda y Petrer han señalado que esta recaudación irá para los gastos psicológicos en la sección de oncología del Hospital de Elda.

Rubio también ha informado que el 21 de noviembre en el conservatorio se realizará un recital lírico de canción y lied que ofrecerán dos antiguos alumnos de Ana María Sánchez. Ese mismo día se espera que "se pueda hacer entrega al conservatorio del piano de Ana María porque era su deseo", concluyó.